

# ウガンダで 野球大会を開催しよう!!

東アフリカの赤道直下に位置するウガンダ共和国。  
この国では今日も少年少女たちが  
野球の練習に励んでいることをご存知ですか？

2014年1月、ウガンダ野球・ソフトボール連盟、在ウガンダ日本大使館、国際協力機構(JICA)等の協力により、  
ウガンダに初めて、国際規格に準じた野球スタジアムが完成しました。

ウガンダの野球競技人口は約6500人、既に6チームが参加する公式野球リーグが存在していますが  
試合にかかる移動費などの資金不足から、選手たちは実戦経験を積みづらい状況にあります。

そこでUGBAS(ウガンダ野球を支援する会)では、

ウガンダの野球選手に対してより多くの実戦経験の機会を提供するために  
学園祭へのチャリティーカフェ出店で得た収益を利用して  
ウガンダ初となるトーナメント戦の開催を計画しています。

## UGBAS杯プロジェクトメンバー 募集中!!

—— 私たちと一緒にウガンダ初のトーナメント戦を開催しませんか？ ——

UGBAS主催の野球トーナメント戦、UGBAS杯開催プロジェクトに参加して下さる方を募集しています！  
まずは11月の東京大学駒場祭にてウガンダ産コーヒーや紅茶を提供するカフェを出店し、  
その収益を利用して開催に向けての具体的な計画を進めていきます。



少しでもご興味のある方、ぜひお気軽にご連絡ください!!

- ◆ 詳細・お問い合わせ・申し込みはWebサイトから! → <http://ugbasinfo.wix.com/ugbas>
- ◆ Twitter → @ug\_bas
- ◆ Facebook → "UGBAS" で検索 ♪

